

Economía

Gas en el Caribe, eje en el ajuste de la estrategia que anunció ayer Ecopetrol

Presidente de la empresa tocó campana en la Bolsa de Nueva York en la conmemoración de los 15 años de cotización en ese mercado.

Para conmemorar la llegada de Ecopetrol a la Bolsa de Valores de Nueva York (Nyse) hace 15 años, el equipo ejecutivo de la compañía protagonizó ayer lunes el tradicional toque de campana que simboliza la apertura de la jornada.

El momento en Nyse fue liderado por el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, quien también estuvo acompañado por los miembros de la junta directiva de la compañía.

En el marco de esta conmemoración, Ecopetrol presentó ajustes a su Estrategia 2040, de conformidad con la aprobación de la junta directiva en relación con varios aspectos.

Lo primero es que se ajustó la palanca estratégica del Caribe Offshore para orientarla hacia la maximización del potencial de gas que se encuentra en el Caribe colombiano costa afuera.

Además, en línea con lo ordenado por el Gobierno Nacional, la compañía confirmó que no se contempla el desarrollo en Colombia de la actividad de exploración de hidrocarburos con fracking.

Igualmente, se reemplaza el objetivo estratégico de Eficiencia Energética por optimización del consumo interno de energía en 25 petajulios acumulado al período 2018-2030.

“La estrategia de largo plazo reafirma nuestro com-

promiso con una transición energética justa y equitativa, apostándole a la diversificación de nuestro portafolio, manteniendo la integridad y el valor de nuestro negocio tradicional”, señaló Ecopetrol.

Así mismo, manifestó que el foco de la empresa “conserva la estricta disciplina de capital para asegurar el crecimiento rentable y sostenible de nuestras líneas de negocio y la generación de valor a todos nuestros grupos de interés”.

De esta forma, la compañía reducirá los recursos destinados a la exploración

y producción de hidrocarburos, que actualmente concentran 70 por ciento del total de inversión. A 2040, la empresa reducirá hasta 60 por ciento de presupuesto estos recursos, mientras que para 2030 este sería de 65 por ciento.

Exploración de gas

Según explicó Roa, quizá la principal misión de la petrolera es la consolidación de la exploración de gas en el mar Caribe costa afuera, estableciendo que el objetivo es lograr producir 10 terapiés de gas a largo plazo con esta estrategia.

Ahora bien, con la menor destinación hacia el negocio tradicional, la compañía también estima reducir la proporción de los montos dedicados a la compañía ISA, de la cual ostenta la mayoría accionaria. Esta pasará de recibir el 19 por ciento actual a 15 por ciento en 2040.

En contraposición, la línea de soluciones de bajas emisiones ganará participación en estos recursos de inversión, de los cuales tiene 12 por ciento en la actualidad, pasará a 20 por ciento en 2030 y cerraría en 2040 con 25 por ciento.



El presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa (cuarto de der. a izq.) junto con miembros de la junta directiva y otros directivos, ayer en la Bolsa de Nueva York. FOTO: ECOPETROL